

*«Il faut nous aimer sur terre
Il faut nous aimer vivants,
Ne crois pas au cimetière,
Il faut nous aimer avant.»*

Paul Fort,
Georges Brassens

Après quelques jours d'une maladie foudroyante, le cœur de

Madame Christiane STETTLER CLÉMENT

s'est arrêté le jeudi 27 décembre 2018.

Selon ses vœux, un recueillement a eu lieu dans l'intimité en la Chapelle St-Roch, à Lausanne.

Elle repose au Jardin du Souvenir de Montoie.

Sa Sœur: Jacqueline **Stettler**, avenue de la Vallombreuse 107, 1008 **Prilly**.